



LUNDI 10 OCTOBRE 2016
19 H 30 - MINUIT
SOIREE EXCEPTIONNELLE AU CINERAMA EMPIRE
GENEVE



CHARLIE DUKE

APOLLO 16 - LMP

REVIVEZ L'AVENTURE DES MISSIONS APOLLO EN PRESENCE DE L'ASTRONAUTE
QUI MARCHA SUR LA LUNE EN AVRIL 1972.
LA CONFERENCE SERA PRESENTEE PAR LUKAS VIGLIETTI, PRESIDENT DE SWISS APOLLO.
TICKETS ET PROGRAMME : WWW.SWISSAPOLLO.CH





L'astronaute Charlie Duke, pilote du module lunaire de la mission Apollo 16, sera en Suisse pour une série de visites organisées par SWISSAPOLLO. Nous vous proposons le **lundi 10 octobre au cinéma Empire, Genève**, un événement exceptionnel avec notre marcheur lunaire :

11h30-13h30 - DÉJEUNER VIP avec l'astronaute Charlie Duke. Compris une place à la soirée, une photo avec notre héros et une photo signée. Prix: CHF 800.-

19h30-23h30 - SOIRÉE EXCEPTIONNELLE avec l'astronaute Charlie Duke. Nous proposons une conférence avec notre marcheur lunaire, en anglais avec traduction en français, suivie d'une session d'autographes (Autographe simple: CHF 150.-) puis de la projection d'un film sur le thème du spatial. Prix de la soirée: CHF 50.- (Enfant CHF 25.-).

Inscription pour le déjeuner VIP, contactez-nous: info@swissapollo.com

Inscription pour la soirée uniquement: www.cinerama-empire.ch

Astronaut Charlie Duke, Apollo 16 lunar module pilot, will be in Switzerland for a series of visits organized by SWISSAPOLLO. **On Monday, October 10th**, we are holding a special event with our moonwalker **at the Empire cinema in Geneva**.

11h30-13h30 - VIP Lunch together with astronaut Charlie Duke. The price includes a ticket for the evening program, a picture taken with our hero and a signed photograph. Maximum 10 persons. Price: CHF 800.00

19h30-23h30 - SPECIAL EVENING with astronaut Charlie Duke. We propose a conference with our moonwalker in english, with french translation, followed by an autograph session (Simple autograph: CHF 150.-) and then a movie projection specially selected for this evening. Event price: CHF 50.- (children CHF 25.-).

To register for the VIP Lunch, contact us directly: info@swissapollo.com

To inscribe to the special evening only: www.cinerama-empire.ch